



## Estiman en 43 mil mdp apoyo fronterizo

JORGE CANO

El Gobierno dejará de recibir 43 mil 590 millones de pesos por el programa de estímulos fiscales para la región fronteriza, reveló Hacienda.

En el Presupuesto de Gastos Fiscales para 2019, se destaca que el programa tendrá un costo equivalente al 0.16 por ciento del PIB.

A finales de 2018 el secretario de Hacienda, Carlos Urzúa, estimó que lo que dejaría de recaudar el fisco por la medida serían 40 mil millones de pesos este año.

El estímulo de 50 por ciento en IVA costará 31 mil 779 millones de pesos al erario público en 2019.

La disminución del IVA de 16 a 8 por ciento será el concepto por el que el Gobierno dejará de percibir más ingresos, con 72 por ciento del costo fiscal.

La reducción del ISR de 30 a 20 por ciento impactará en sólo 2 mil 326 millones de pesos o 5 por ciento del programa de estímulos.

La otra gran partida del programa de homologar el precio de las gasolineras a los

estados colindantes con EU costará 9 mil 485 millones de pesos.

Para 2020 se espera que los estímulos al IVA tengan un peso de 33 mil 445 millones de pesos sobre el erario público y de 2 mil 448 millones de pesos al ISR.

El programa de estímulos a la frontera norte tendrá un impacto positivo en el consumo de la región debido a menores impuestos y mayor recursos disponibles por parte de los contribuyentes de la región, aseguró Moody's Investors Service.